

2024-11-09

Espacios recreativos, prioridad en La Magdalena Contreras junto a seguridad y agua: Brugada

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.razon.com.mx/ciudad/2024/11/09/gobierno-cdmx-trabaja-por-espacios-recreativos-pero-tambien-seguridad-y-abasto-de-agua-en-la-magdalena-contreras-brugada/>

La jefa de Gobierno Clara Brugada aseguró que, junto con la inauguración de espacios públicos en la alcaldía La Magdalena Contreras, también se seguirá trabajando en situaciones prioritarias para sus habitantes, como la seguridad.

Durante la inauguración del segundo parque "Alegría" en la citada alcaldía, Brugada Molina destacó la importancia de recuperar espacios públicos y brindar a la gente un lugar de recreación.

El espacio público es lo que debe unir a los mexicanos para que puedan ejercer sus derechos; derecho al deporte, a la cultura, a la recreación, a lo público por encima de los intereses privados. Transformar estos espacios es muy importante para que tenga vida comunitaria

Seguirán trabajando en asuntos prioritarios para alcaldía

En el mismo sentido, adelantó que se van a resolver de manera paulatina los problemas del agua en la demarcación, pues sostuvo que la alcaldía no puede tener problemas con el abasto, cuando tiene un río.

Asimismo, comentó que otra prioridad para Magdalena Contreras es el tema de la seguridad, así como la regularización de las zonas altas y la creación de un hospital.

También, se comprometió a construir el Cablebús y una Utopía, para beneficio de la población, por ello, han comenzado diversas licitaciones para que no haga falta infraestructura.

Vamos a instalar una sede del Gobierno para que podamos ayudar de mejor manera, porque no queremos dejar las alcaldías y podamos ayudar a resolver los temas de las personas. Si alguien tiene problemas con programas sociales, agua o predial, ya no deben ir hasta la zona centro, sino que, con la nueva sede se resuelva de inmediato

Espacios de recreación son un derecho, asegura

A propósito de la inauguración del parque "Alegría", Brugada Molina mencionó que, no solo buscan rehabilitar los espacios públicos, sino que se vuelvan espacios vivos para la gente, por ello, dijo que se nombraron como "Alegría", ya que ese concepto es el que quieren que pase en cada sitio.

Señaló que en el sitio habrá eventos culturales de manera permanente, así como amplia seguridad para que puedan llegar niños y niñas a jugar; además, mencionó que habrá un embellecimiento con plantas de productores, directamente de Xochimilco.

Vamos a tener flores y hojas verdes, y no les va a pasar nada, ya que los productores están adoptando cada parque que recuperamos para que lo mantengan siempre verde. Vamos a trabajar para que haya eventos deportivos siempre

Indicó que también habrá un parque para perros, juegos infantiles, entre otros, pues aseguró que cuando se unen

las autoridades sin peleas, sirven de manera eficaz a la población. "Cuando dejamos a un lado temas políticos y nos unimos, les damos resultados a la gente, pues eso es lo que quiere la ciudadanía", agregó.

Remarca "momento histórico" del país

Señaló que el país vive un momento histórico al tener a la primera mujer Presidenta, además, celebró el triunfo por democratizar el Poder Judicial, pues dijo que se va por buen camino para beneficiar a la gente.

Por otra parte, mencionó que la gente se enoja porque los funcionarios tocan la puerta solo en las elecciones y luego se olvidan, sin embargo, indicó que cuenta con un programa para ir a todas las colonias, tocar en cada casa para conocer sus inquietudes y resolver los problemas, pues aseguró que lo que desean es estar en contacto permanente y no solo recibir solicitudes

Únete a nuestro canal de WhatsApp. En La Razón enviamos a tu celular lo más importante México y el Mundo, recuerda que una persona informada siempre tiene La Razón.

am